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第697回例会1973・4・3（火）はれ　No．38

例会　日　火曜日12時30分

例会場　鶴岡市本町二丁目　ひ　さ　ご　や

事務所　鶴岡市馬場町　商工会議所内
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軍出席報告

本日の出席

会　　員

出　　席

出　　席

前回の出席

前回出席率　　80・88％
修正出席数　　　　60名
確定出席率　　88・24％

欠　席　者

張君、長谷川君、早坂（徳）君、平田君、

池内君、五十嵐（三）君、五十嵐（一）君、
五十嵐（八）君、田中君、三浦君、大川君、
斎藤（信）君、佐藤（伊）君、笹原君、谷口君、
中野（活）君、薮田君

メークアブプ

阿宗君一新庄RC
阿部（公）君、五十嵐（一）君、靡君、富樫君
一鶴岡西RC

招ビジター

小林忠康君、佐藤拡君、工藤武樹君
一鶴岡西RC

官用敬遠君一鳥取北RC
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傍点　　鐘　　阿部会長

拶国歌斉唱

形ロータリーソング「奉仕の理想」

紹お誕生月　おめでとうございます。

会員ご誕生

飯白祐倍君、今野成行君、新穂光一郎君、

進藤誠一君

奥様ご誕生

阿部悦子様（公一君）、市川芳子様、

小花春子様、磨美麗様、笹原郁子様

態年間皆出席　更に頑張りましょう。

13年間皆出席　　安藤足助君

13年間皆出席　　鈴木善作君

10年間皆出席　　石黒慶之助君

8年間皆出席　　佐藤　　忠君

7年間皆出席　　阿部　　裏君

5年間皆出席　　上林一郎君

4年間皆出席　　小野寺　清君

3月100％出席　51名

阿宗君、阿部（公）君、阿部（裏）君、安藤君

張君、森田君、長谷川君、早坂（源）君、佐

藤（順）君、市川君、飯白君、石井君、石黒

君、五十嵐（三）君、五十嵐（伊）君、今野君

海東君、田中君、金井君、佐藤（衛）君、上

林君、黒谷君、小花君、小池君、吉野君、

嶺岸君、三井（徹）君、三井（賢）君、三井

（健）君、完網君、菅君、小野寺君、大川君

靡君、斎藤（得）君、佐藤（忠）君、鈴木（善）

君、新穂君、鈴木（弥）君、谷川君、高橋君

小松君、手塚君、中野（清）君、富樫君、上

野君、鷲田君、薮田君、佐藤（友）君、板垣

君、進藤君

D＝コニコ・ボックス　　高橋親睦委員長

○酒田市の新井田川べりに4月1日オープン

しました東北一のホテル「酒田グリーンホテ

ル」鉄骨7階建客室65、このホテルの竣工を　、）

中心に当クラブの会員の中から夫々かかわり

あいのある方々が、ニコニコとお祝事をご申

告されましたので報告いたします。

佐藤　　忠君　当ホテルの代表取締役として

酒田グリーンホテルをどうぞ

ご利用下さい。

新穂光一郎君　当ホテルの設計管理をいたし

ました。

磨　　萬江君　酒田グリーンホテルの食堂を

引受けております。酒田の中

国飯店と同様ご愛顧下さい。

又私の息子東北医科大学を無

事卒業いたしました。

佐藤　　衛君　酒田グリーンホテルの主体工

事を請負い無事完成

小池　繁治君　私も酒田グリーンホテルの取

締役に就任いたしました。

三井　　健君　毎日三井農場より出ます鶏卵

生きの良いものだけを酒田グ

リーンホテルにおとどけして

おります。

上野　三郎君　合同食品よりパンをおとどけ

しております。
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早坂源四郎君　エレベータトを納品いたしま

した。

みなさん本当におめでとうございました、私

も自己申告いたします。

高橋正太郎君　ご長男が無事県支庁舎勤務に

決定し昨日辞令をいただきま

した。

】盛会長報告

○飯島ガバナーから「地区ガバナー指名公式

要請」がまいりました。RI第353地区ガバ

ナーノミニー那波伊四郎君が今般肺炎を併発

し入院加療中のため現ノミニー職を辞退する

旨の届出が3月20日あり、又国際協議会への

出発が4月20日と切迫しておるのでRI細則

第13条第5節再項、（H項後段の規定を適用し

て3月23日にRl理事会の認可を得て、下記

の者を第354地区ガバナーノミニーとして宣

言し国際協議会に出席いたさせたいと思いま

すのでぜひご承認下さい。4月7日までに当

ガバナー事務局までご返事下さい。

ガバナーノミニー指名者　　閑　孝三君

花輪RC所属初代会長　湯瀬ホテル社長

当クラブとしては賛成である旨通知してお

きました。

〇第353地区ガバナーノミニー事務所開設の

おしらせ。

事務所　鶴岡市上畑町5の4

荘内三菱電糠南販納内

TEL O235【22－2790

地区幹事　小池繁治

鶴岡市本町1の7の46

TEL O235－22－1040

地区資金委員長　風間慶三

鶴岡市馬場町6の8

TEL O235－22－0109

会計長　上野三郎

鶴岡市馬場町1の17

TEL O235－22－0456

追而　7月1日よりガバナー事務所に自動的

になることを申し添えます。

D早坂ガバナーノミニーより　会長報告の補

足説明として

RIの事務総長より3月20日付で地区分割

を正式にRIでは承認した旨の公文がガバナ

ーノミニーの下にとどき、再度ガバナー受諾

の決意を新らたにしているとの感想を述べら

れた。そして4月1日に事務所を設置し専従

として今年採用された上村純子さんを紹介さ

れた。

－一上村純子さんより－

私　一生懸命に　がんばります。

ロータリアンの皆様と　一緒に　働いてゆき

ます。

そして　私に　色々なことを　お教えて下さ

い。

欝幹事報告

○会報到着

石巻RC、郡山RC

O例会変更

寒河江RC　4月5日　PM12．30



山形銀行寒河江支店

村山RC　4月12日　PM12．30

村山市民会館

優良従業員表彰式のため

○チャーターナイトのお知らせ

大洗RC　5月27日　日曜日

大洗町立南中学校

○かねて病気のため欠席されておりました篠

原一郎君より健康上の都合で例会に出席出来

かねるため退会届が出されておりました。理

事会でやむを得ないものと思われ受理いたし

ました。このため委員会の中で雑誌委員会の

委員長に斎藤得四郎君を指名いたしますので

お引受け下さるよう要請します。

Dスピーチ「スリランカに旅して」

天徳寺　宮川敬道住職　鳥坂北RC

1月13日から26日まで現在のスリランカ一

七イロンを経てインドにまいりました時にし

みじみと感んじてまいりましたことをお話し

します。私達がまいりました使命は昨年スリ

ランカの国宝の仏舎利（お釈迦さまのオコ

ツ）が3リュウあるそうでその中の1リュウ

を福井県の永平寺一私共のご本山にいただ

いたその答礼使節の名で30人程の僧俗一体の

団体が向うにまいったわけであります。両家

とも大統領総理大臣とおあいし握手を交して

まいりました。彼の地に分いります時私共の

同輩はほとんど背広に袈裟がけで行きまし

た。あちらはモクランという色－茶色にち

ェつと黒みがかった色が尊ばれるということ

で私はモクラン色のうすいコロモを作り白い

モソペをはき同色の袈裟をかけて行ったわけ

です。私は団長ではありません。団長は資格

相当に紫のコロモに金ぴかの袈裟をつけられ

て行ったわけですが、彼の地に行きましたら

もてるのは私一人です。モクレンの色が尊ば

れるので紫やピカピカ色の袈裟はむしろ軽べ

つ祝されておりますし、ましてや背広に袈裟

がけでは僧侶としての取扱いを受けられない

のでした。

私はふだんはナマグサで酒ものむし沙婆の

事のすきな和尚ですが如何に僧形の姿が尊い

かと云うことをしみじみと味わってまいった

次第であります。しかも海外に一度出られた

方はご経験なきったことと思いますが大使館

の屋上に日の丸がヒソボンとひるがえってい

るのを見た時の感動、もう言葉に表わせない

感激をおぼえたものでした。

それから水道の水を安心してのめるのは日

本だけだと云うことです。両国では絶対に水

はのむなと云うことでした。水はのめぬので

内緒でビールはと思いましたがそのビールも

まずくてのめたものではありません。ただ幸

いにもくだものが豊富でうまく、1週間酒も

のまず医師のお世話にもならず帰ってきまし

た。この旅行の中から私は日本人に生まれた

と云う有難さと、私は袈裟コロモを身にまと

う身分に生まれあわせたという有難さをしみ

じみと感んじ、これからは心を入れかえて良

い坊さんになろうと思っているものでありま

す。
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